
MOÇÃO DE APOIO Nº 014/2021 

 

Moção de Apoio à construção de um Hospital 

Regional Federal, para atender a população do Vale 

do Rio dos Sinos, Paranhana e Serra. 

 

Os Vereadores abaixo assinados, que compõem a Casa Legislativa de Santa 

Maria do Herval, vêm apresentar a presente MOÇÃO DE APOIO para a construção de um 

Hospital Regional Federal. 

 A campanha para a construção de um Hospital Regional Federal, iniciada pelo 

Ver. Leandro Costa, Presidente da Câmara de Vereadores de Sapiranga, fundamentada na 

dificuldade de transportar pacientes dos municípios do interior do Estado e da Região 

metropolitana para outros municípios longe e principalmente para Porto Alegre, além do alto 

custo desse deslocamento. Ainda é enfrentado por esses municípios a dificuldade de marcação 

de consultas e cirurgias, devido ao transtorno causado às pessoas que estão doentes tendo que 

enfrentar os congestionamentos das rodovias. 

Será necessário a realização de um projeto para a construção do hospital, além 

de um estudo técnico e de custeio para manutenção da instituição, bem como um levantamento 

dos possíveis locais para instalação da casa de saúde. 

A saúde é direito de todos e dever do Estado, garantidos mediantes políticas 

públicas, sociais e econômicas que visem à redução do risco de doença e de outros agravos e 

ao acesso universal e igualitário às ações e serviços para sua promoção, proteção e recuperação 

(art. 196, da Constituição Federal). 

O objetivo da construção do Hospital Regional Federal é a promoção de serviços 

de saúde à população da região do Vale do Rio dos Sinos. A construção desta obra significa 

garantia de um melhor atendimento na área da saúde, um direito constitucionalmente garantido 

a todos os cidadãos (art. 6.º, da Constituição Federal), sem precisarem se deslocarem para a 

Capital. 

O foco do Hospital Regional Federal é suprir as demandas da região no 

atendimento na alta e média complexidade, que hoje são Canoas e Porto Alegre. 



Com a conclusão dessa obra, a saúde em toda a região ganhará uma nova 

perspectiva, com a diminuição das filas de espera, aumentando a agilidade no atendimento à 

população e disponibilizando tecnologia de ponta para o adequado suporte aos pacientes. 

Além de mais saúde, a obra vai colaborar com mais empregos, nesse momento 

em que o Brasil precisa da retomada da economia. Com o Hospital Regional, serão gerados 

empregos diretos e indiretos, contribuindo para a retomada da economia do nosso país. 

 Os Prefeitos, Presidentes de Câmaras de Vereadores e Vereadores das regiões 

do Vale dos Sinos, Paranhana e Serra estão e seguirão engajados nesta campanha, pois a luta é 

de todos nós nessa tão necessária obra para nossa região.  

Pelos motivos expostos, encaminhamos a presente Moção de Apoio, para que 

seja apreciada pelo Plenário e após seja enviada ao Governo Federal e a Comissão Regional 

que trata da matéria. 

Santa Maria do Herval, 10 de agosto de 2021. 
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